



Bellezas Globales de
NICARAGUA

Fuerza reina, fuerza Nicaragua

El mundo está pasando por momentos difíciles, la emergencia sanitaria del COVID-19 ha causado luto y sufriendo, Nicaragua no es la excepción.

Hace unos días, nuestra reina Sheynnis Palacios, Miss Mundo Nicaragua 2020, hizo público que presenta los síntomas del COVID-19, pero gracias a Dios, estos son leves y se está recuperando satisfactoriamente en su hogar con asistencia médica privada.

Desde la organización de Miss Mundo Nicaragua, estamos pendiente de su recuperación y brindando todo nuestro apoyo. Sabemos que la fortaleza y fe de Sheynnis es enorme y pronto saldrá victoriosa de esta situación.

“Hemos estado en constante comunicación con ella y su familia, atentos a su recuperación. Para darle ese ánimo que como nicaragüenses nos ha caracterizado siempre. Sheynnis se encuentra en total reposo y con el tratamiento médico adecuado”, indicó Denis Dávila, presidente de Bellezas de Globales de Nicaragua y director nacional de la franquicia Miss World.

Agradecemos todos los mensajes y oraciones que han enviado a nuestra reina. Cada muestra de cariño la ayuda a tomar energía ante este mal momento.

Instamos a la población a redoblar todas las medidas de higiene y seguridad para cuidarnos de este virus. De ser posible quédate en casa, el distanciamiento social es clave para lograr controlar la curva de contagios. De igual forma, confiamos en que las personas que están en los hospitales del país logren vencer el virus, que ya no haya más luto a causa de esta emergencia sanitaria.

Managua, Nicaragua 28 de mayo de 2020